

# Bilan de ma première année de BUT Réseaux & Télécoms



BUT Réseaux & Télécoms 1<sup>ère</sup> Année

# Bilan de l'année

Le choix de cette formation a été un véritable saut dans le vide au départ. Bien que j'aie toujours eu un attrait pour l'informatique et les technologies en général, je ne connaissais ni le réseau ni les télécommunications. Chaque projet, chaque SAE, a été une occasion d'approfondir les connaissances acquises en cours, de développer de nouvelles compétences et de me confronter à des situations concrètes. Les projets étaient variés et m'ont permis d'explorer des domaines aussi intéressants que la cybersécurité, le développement web, ou encore l'Internet des objets (IoT).

L'un des moments les plus importants de l'année a été l'alternance dating, ainsi que la journée préparatoire organisée par l'IUT avec des recruteurs. Ces deux événements ont été de véritables opportunités pour moi. La journée préparatoire m'a permis d'anticiper les questions et de me préparer sereinement à l'alternance dating. Cela m'a permis d'établir un contact direct avec une assistante de recrutement et d'accélérer le processus de recrutement, ce qui a abouti à l'obtention de mon alternance.

Cela dit, certains points méritent d'être soulignés. Un aspect que j'ai trouvé difficile cette année a été le manque de communication entre les enseignants et les étudiants. Parfois, le manque d'informations claires a rendu certaines attentes floues et a freiné notre progression. Cela aurait été plus facile si nous avions eu une meilleure visibilité sur certains aspects de nos projets.

Cependant, malgré ce point d'amélioration, cette année a été très formatrice. J'ai acquis différentes compétences techniques, mais aussi une meilleure organisation et une capacité à m'adapter aux situations dans lesquelles je ne suis pas forcément à l'aise. Le programme m'a permis de découvrir des domaines que je ne connaissais pas ou tout juste de nom.

Je suis vraiment satisfait de mon parcours cette année, et avec tout ce que j'ai appris, je suis plus motivé que jamais à continuer mon parcours l'année prochaine en alternance. Cela me permettra de continuer à mettre en pratique mes connaissances tout en poursuivant mes études.